

## Les Prés d'Eve

Dans la campagne du Brabant Wallon ,à Ittre ,la rue d'Eve mène à une ferme entourée de prairies où pâturent des chevaux noirs. C'est un petit élevage familial d'une douzaine de frisons qui s'appelle tout naturellement « Les Prés d'Eve » ; on y élève 2 à 4 poulains par année .

La famille Duran a toujours eu le virus des chevaux (dans la ferme familiale on y travaillait bien sûr avec des chevaux de trait, et un oncle était étalonnier de « Brabançons » )

Luc est informaticien mais a toujours eu des chevaux chez lui :poneys pour ses enfants petits, puis Haflingers en grandissant ,mais ce n'est que depuis 15 ans que Les Prés d'Eve se sont tournés vers cette belle race noble qu'est le frison. Ils ont commencé modestement avec des chevaux sans papiers, puis petit à petit ils ont pu enfin acheter leur première bonne jument avec papiers Geeske H. Depuis, la fierté de Luc Duran est d'améliorer la qualité de ses frisons qui sont toute sa passion ! Il prend beaucoup de temps pour se documenter et comparer les différents étalons tout en évitant les risques de consanguinité, afin de réaliser le mariage le plus adéquat qui donnera le meilleur poulain.

Luc consacre aussi beaucoup de temps au travail des chevaux avant les journées d'élevage :il sait que ce n'est pas le tout d'avoir un bon produit, encore faut-il le mettre en valeur : le cheval doit se muscler mais il doit aussi comprendre ce qu'on lui demande ; pour ce lien de confiance, la relation homme – cheval a toute son importance, et c'est dans ce contact au quotidien que Luc trouve épanouissement et satisfaction

Comme tout éleveur, il a connu des coups durs : avortements, décès, maladie, malformations, pied blanc.....malgré sa grande vigilance, il sait que cela fait partie des risques, et reprend courage à chaque fois.

Son plus grand contentement est d'avoir su mener sa première jument Stambook qui n'avait pu être STER suite à un accident au dos, à la mention Préférent, et ceci tout récemment lors du concours de Bastogne – Luxembourg où sa fille Thianne est devenue Ster après Gentiane, Florets et Châblis qui l'étaient aussi. En 10 ans, il est parvenu à combler cette bonne lignée , et ses produits sont à présent « Plein papiers »

Sur les 3 ans que le championnat Belge existe le petit élevage **des Prés d'Eve** a présenté 4 chevaux différents ;Luc y voit là la reconnaissance de la qualité de son travail d'éleveur.

C'est toujours avec plaisir qu'il accueille, renseigne et guide ceux qui sont intéressés par cette superbe race.

